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「
新
た
な
挑
戦
と
勇
気
あ
る
決
断
こ
そ
未
来
を
切
り
拓
く
〜
希
望
に

満
ち
溢
れ
た
地
域
の
創
造
へ
〜
」
を
基
本
方
針
と
掲
げ
、
二
〇
二
〇
年

か
ら
続
く
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
（
Ｃ
Ｏ
Ｖ
Ｉ
Ｄ
１
９
）
に
よ
っ
て
衰

退
し
て
い
る
地
域
社
会
に
先
駆
け
の
精
神
を
宿
す
Ｊ
Ａ
Ｙ
Ｃ
Ｅ
Ｅ
と
し

て
希
望
を
生
み
出
す
た
め
全
メ
ン
バ
ー
で
青
年
会
議
所
運
動
に
邁
進
し

１
年
が
過
ぎ
よ
う
と
し
て
お
り
ま
す
。
し
か
し
、
二
〇
二
一
年
新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
（
Ｃ
Ｏ
Ｖ
Ｉ
Ｄ
１
９
）
の
感
染
拡
大
が
大
変
深
刻
な
状

況
と
な
り
、
対
面
の
機
会
が
減
り
多
く
の
制
限
の
中
長
く
苦
し
い
状
況

が
続
き
ま
し
た
。

　

本
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
数
回
に
渡
る
ま
ん
延
防
止
措
置
や
緊
急
事

態
宣
言
に
お
い
て
市
内
の
各
事
業
が
中
止
と
な
り
、（
公
社
）北
見
青
年

会
議
所
と
し
ま
し
て
も
対
面
の
例
会
か
ら
Ｗ
Ｅ
Ｂ
例
会
に
変
更
、
対
外

例
会
は
中
止
、
延
期
の
判
断
と
な
っ
て
お
り
ま
し
た
が
、
コ
ロ
ナ
禍
に

お
い
て
も
出
来
る
こ
と
を
模
索
し
な
が
ら
挑
戦
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

コ
ロ
ナ
禍
だ
か
ら
こ
そ
自
己
研
鑽
に
努
め
て
き
た
ア
カ
デ
ミ
ー
事
業
、

そ
し
て
、
私
た
ち
の
活
動
を
地
域
へ
い
ち
早
く
伝
え
て
く
れ
た
広
報
、

新
た
な
手
法
を
持
っ
て
（
一
社
）宮
古
青
年
会
議
所
と
の
友
好
関
係
を

深
め
て
く
れ
た
教
育
事
業
、
さ
ら
に
学
生
た
ち
の
想
い
を
未
来
へ
つ
な

い
で
く
れ
た
オ
ホ
ー
ツ
ク
き
た
み
学
生
連
合
、
地
域
経
済
の
衰
退
に
私

た
ち
青
年
経
済
人
の
成
長
か
ら
好
循
環
の
兆
し
を
見
つ
け
て
く
れ
た
地

域
経
済
事
業
、
先
駆
け
の
精
神
と
多
く
の
想
い
を
持
っ
て
４
年
振
り
の

現
地
開
催
を
お
こ
な
っ
た
第
十
三
回
北
見
ハ
ー
フ
マ
ラ
ソ
ン
大
会
。

ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ
と
い
う
時
代
、
私
た
ち
は
多
く
の
決
断
を
し
て
い
か
な

く
て
は
い
け
ま
せ
ん
。
私
た
ち
は
医
療
従
事
者
で
も
感
染
症
の
有
識
者

で
も
あ
り
ま
せ
ん
。
私
た
ち
は
た
だ
の
Ｊ
Ａ
Ｙ
Ｃ
Ｅ
Ｅ
で
あ
っ
て
地
域

を
よ
り
良
く
し
て
い
き
た
い
想
い
と
ど
の
よ
う
な
苦
し
い
状
況
下
で
あ

れ
前
を
向
き
、
挑
戦
し
て
い
く
こ
と
し
か
で
き
ま
せ
ん
。
し
か
し
な
が

ら
、
挑
戦
し
て
い
く
気
持
ち
さ
え
も
奪
い
取
っ
て
い
く
、
こ
の
苦
し
い

社
会
情
勢
の
中
、
ゼ
ロ
リ
ス
ク
思
考
に
陥
っ
た
一
部
世
論
の
中
、
決
し

て
諦
め
ず
共
に
歩
ん
で
い
た
だ
い
た
仲
間
に
は
感
謝
し
か
ご
ざ
い
ま
せ
ん
。

　

私
た
ち
は
多
く
の
協
力
の
上
で
青
年
会
議
所
運
動
が
で
き
て
お
り
ま

す
。
家
族
、
企
業
、
先
輩
諸
氏
の
皆
様
、
そ
し
て
、
地
域
へ
感
謝
の
気

持
ち
を
持
っ
て
取
り
組
ん
で
い
く
こ
と
が
自
己
成
長
へ
つ
な
が
り
、
多

く
の
経
験
を
与
え
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。
ど
ん
な
逆
境
も
空
回
る
と
き

も
自
分
ひ
と
り
で
は
な
く
、
そ
こ
に
は
か
け
が
え
の
な
い
仲
間
の
姿
が

あ
り
、
支
え
て
く
れ
た
仲
間
の
た
め
、
地
域
へ
好
転
の
兆
し
を
掴
む
た

め
、
歩
み
を
止
め
る
こ
と
な
く
進
ん
で
い
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
今

す
ぐ
目
に
見
え
る
も
の
と
は
な
っ
て
お
り
ま
せ
ん
が
、
地
域
の
未
来
が

希
望
で
溢
れ
、
こ
の
地
域
へ
子
ど
も
た
ち
が
夢
を
描
く
こ
と
の
で
き
る

礎
に
な
っ
た
と
信
じ
て
お
り
ま
す
。
二
〇
二
二
年
度
も
伊
藤
次
年
度
理

事
長
予
定
者
を
筆
頭
に
未
来
へ
向
け
勇
気
を
も
っ
て
踏
み
出
す
私
た
ち

の
運
動
に
変
わ
ら
ぬ
ご
支
援
ご
協
力
を
、
そ
し
て
ご
指
導
を
賜
り
ま
す

よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

一
刻
も
早
い
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
（
Ｃ
Ｏ
Ｖ
Ｉ
Ｄ
１
９
）
の
終
息

を
願
い
皆
様
と
当
た
り
前
に
顔
を
合
わ
せ
る
こ
と
が
で
き
る
こ
と
を
切

に
願
い
ま
し
て
私
か
ら
の
挨
拶
と
代
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
一
年

間
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

2022年度 新入会員募集中新入会員募集中
　新入会員の情報を募集しています。友人・知人・仕事関係の方で情報がご
ざいましたら是非現役メンバーにお声がけください。メンバー全員が会員拡大
プロジェクトメンバーです。日頃より現役メンバーを温かく見守り、ご支援いただ
いておりますＯＢ会員の皆様から一つでも多くの情報をお待ちしております。

公益社団法人 北見青年会議所
〒090-0065 北海道北見市寿町3丁目1-19
TEL.0157-24-2762　FAX.0157-24-2769

http://www.kitamijc.or.jp　E-mail:info@kitamijc.or.jp

アカデミー委員会 委員長 坂井  達哉
　この度、2022年度（公社）北見青年会議所アカデミー委員会委員長を仰せつかりました坂井達哉と申し
ます。
　新入会員にとって、入会１年目のアカデミー委員会で学ぶ経験は今後の青年会議所運動の礎となる重
要な一年であり、多くの出会いや経験を通じて成長し、仲間との友情を育んでいけるよう全力を尽くし
て努めてまいります。先輩諸氏の皆様にご協力をお願いする場面が多々あると思いますが、今後とも一
層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

ひとづくり委員会 委員長 近  江  陵太郎
　2022年度（公社）北見青年会議所ひとづくり委員会の委員長を仰せつかりました近江陵太郎と申します。
私にとっては身に余る重責ではございますが、今までの経験を活かし、精いっぱい努力する所存でござ
います。今後とも変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

組織づくり委員会 委員長 小松  洋志
　この度、2022年度（公社）北見青年会議所　組織づくり委員会委員長として仰せつかりました小松　洋志
と申します。
　初めての委員長という大役なのですが、今までの経験を活かし、精一杯努力する所存でございます。
先輩諸氏の皆様にご協力いただく場面もあると思いますが、今後もより一層のご指導、ご鞭撻を賜りま
すようお願い申し上げます。

まちづくり委員会 委員長 浅野  博之
　2022年度（公社）北見青年会議所　まちづくり委員会の委員長を仰せつかりました浅野博之と申しま
す。初めての委員長という大役に不安もございますが、まちづくりを通じて地域に笑顔と活力を創りだ
せるよう一年間邁進してまいります。先輩の皆様には大変お世話になると思いますが、何卒ご指導ご鞭
撻を賜りますようお願い申し上げます。

創立７０周年特別委員会 委員長 湊　  雄裕
　創立70周年特別委員会委員長を仰せつかりました湊雄裕です。2014年に入会してから65周年を経験さ
せていただき、70周年の節目にこのような役職をいただけたことに感謝をしながら、自分たちが展開す
る青年会議所運動に誇りを持ちしっかりと向き合っていきます。先輩諸氏の皆様にはご協力いただくこ
とが多くなってしまいますが何卒よろしくお願いいたします。

2022年度　委員長あいさつ2022年度　委員長あいさつ



2021年度直前理事長　堀 江  雄 介
　本年は、直前理事長として（公社）北見青年会議所の運動を微力ながらサポートさせていた
だきました。一年を振り返ると新型コロナウィルス感染拡大の影響を一番大きく受けた年だ
と実感しています。

　しかし、試行錯誤しながらも今やるべきこと、今だからこそできることを念頭に山口理事長はじめとするメン
バーが、一丸となって常に前を向きながら確実に一歩ずつ歩みを進めていく一年であったと思います。JCしか
できない、JCだからこそできる、地域住民から求められる組織へと昇華していくことを期待するとともに、多
くの御指導、御鞭撻をいただきました先輩諸氏の皆様に心からの感謝を申し上げ、御礼の挨拶と代えさせていた
だきます。
　本当にお世話になりました。ありがとうございました。

2021年度  直前理事長  御礼2021年度  直前理事長  御礼

　本年度、アカデミー委員長として日笠副委員長、中川副委員長の支えのもと６名のアカデミーメンバーと一緒に活動をさ
せていただきました。基礎をしっかり学んでほしい。多くの学びから自己成長につなげてほしい。多くの事業に共に参加し
たい。今年度が始まる前は様々な想いがあり、入会してよかったと思ってもらえるように精一杯背伸びをしようと取り組ん
できましたが、私自身が一番楽しんでいるなと実感しております。
　アカデミー委員会委員長という大役を任せていただきました山口理事長をはじめとするメンバーの皆様、そして、アカデ
ミー委員会という伝統を紡いでこられた先輩諸氏の皆様に心から感謝申し上げます。一年間大変お世話になりました。あり
がとうございました。

アカデミー委員会　委員長 村口  　悟

　本年度、総務広報会員拡大委員会委員長を務めさせていただきました。総務広報会員拡大委員会では、組織の存在価値を
高めるべく、時代に即した情報発信、そして先輩諸氏や関係諸団体とのさらなる信頼関係を築くことを心掛けて、一年間活
動してまいりました。
　本年の活動を通じて先輩諸氏の皆様からのご理解、ご協力、ご支援そしてＬＯＭメンバーの多大な理解があったからこそ
一年での学びや気づきを得ることができ、成長へとつなげることができました。一年間ありがとうございました。

総務広報会員拡大委員会　委員長 戸田  洋平

　教育未来委員会では笑顔の創造～人と人の連鎖が生みだすムーブメント～をテーマに４月に友好 JC である（一社）宮古
青年会議所にご協力をいただきまして北見市の子どもたちと宮古島市の子どもたちをWEBで交流する例会を開催しました。
オホーツクきたみ学生連合では４月例会、花火大会、北見ハーフマラソン大会のお手伝いやごみ拾い等活動しました。
この一年間を通じて子どもたちにはこの地域の魅力を感じていただき郷土愛を育むことができたと考えております。
ご協力いただきました先輩諸氏の皆様に心より感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。　

教育未来委員会　委員長 小野  智啓

　地域経済委員会では、オンラインセミナーの活況が見込まれたため、ＬＯＭメンバーとその企業に有益なセミナーを月に
１度配信しスキルアップを図りました。５月例会では経済産業省北海道経済産業局、日本経済新聞社札幌支社から２名の講
師をお招きし、時代の変化を分析しビジネスの可能性を広げる発想力を高める例会を開催しました。１１月例会では北見市
役所商工観光部観光振興課から２名の講師をお招きし、コロナ禍における観光消費が及ぼす影響を学びました。また、委員
会で「北見市マイクロツーリズムプランニングゲーム」を構築、作成し、北見市のイベント、資源、活用カードを組み合わせ、
旅行行程をチームで策定することで創造力を高める例会を開催しました。
　この１年間、委員長という担いを楽しむことができました。この場をお借りして皆様に御礼を申し上げます。誠にありが
とうございました。

地域経済委員会　委員長 小林  秀光

　協働の地域づくり委員会では、今こそチャンス！協働の新しいカタチをテーマに、北見ハーフマラソン大会実行委員会と
共に色々な協議を重ねてきました。
今年度は、例年よりも多くの会議を行い、最小限のボランティアスタッフや運営スタッフで開催できる大会運営を模索した
所、周回コースという新たなカタチに挑みました。大会当日は、天候にも恵まれ一年間の集大成として大成功を収める事が
出来ました。北海道での大規模マラソンのリアル開催イベントとして今年２例目ということで北見市が行えたのは勇気を与
えれたのだと思います。
　北見市の他の関係諸団体からも今後の事業運営におけるエビデンスとして礎を築けたのは、私にとっても大きな自信につ
ながりました。
　ご協力いただいた先輩諸氏の皆様に心より感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。

協働の地域づくり委員会　委員長 斉藤  　恭

2021年度  各委員会  御礼2021年度  各委員会  御礼

　出向者連絡会議は、JCI 遠軽との２ LOM 合同例会と北方領土について学ぶ９月第 2 例会　知ろう！北方領土　の二つの
例会を担当致しました。JCI 遠軽との２LOM 合同例会は、コロナ禍の影響によりぎりぎりまで２LOM 間での協議を行いま
したが中止の判断になってしまいました。９月第２例会では、2018 年を最後に例会としての学ぶ機会がなかった北方領土
に関する例会を行いました。ＯＢであり、千島歯舞諸島居住者連盟に所属されてる小池先輩にご協力いただき、メンバーか
らも好評頂きました。
　出向者連絡会議のメンバーは、日本青年会議所本会、地区協議会、エリアと様様な形で地域を思い活躍をしている中、先
輩諸氏のお名前を聞く機会があると、先輩の活躍があって私たちの今があると思わさせていただきました。一年間ありがと
うございました。

議　　長 山本  　諒

出向者連絡会議  御礼出向者連絡会議  御礼

2022年度  例会のお知らせ2022年度  例会のお知らせ

新年交例会新年交例会
（公社）北見青年会議所
創立70周年記念式典・祝賀会
（公社）北見青年会議所
創立70周年記念式典・祝賀会１月第１例会

■日時/2022年1月4日(火)　 18:00～
■場所/ホテル黒部
■担当/組織づくり委員会
※新型コロナウィルス感染症により予定が変更になる場合がございます

※飲食等の提供は行いません 日　時／2022年7月開催予定
担　当／創立70周年特別委員会
※詳細は決まり次第、ご連絡させていただきます。

10月第１例会10月第１例会 10月3日（日）
担当：協働の地域づくり委員会

結束と挑戦 ～笑顔を創る新しいカタチ～

10月第２例会10月第２例会 次年度事業研究会「共に挑む！～挑戦の始まり～」　10月20日（水）
担当：次年度専務理事

11月例会11月例会 Imagine the future．～より良い地域を創造しよう～11月10日（水）
担当：地域経済委員会

事　業　報　告事　業　報　告

2021年度  卒業予定者紹介
2021年度  ご卒業の皆さんを紹介致します。

大西　陽一 君
入会：2016年

協働の地域づくり委員会

中川　大地 君
入会：2015年
アカデミー委員会

佐藤　誠一 君
入会：2014年

協働の地域づくり委員会

山口　冬樹 君
入会：2014年
第64代　理事長
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